

LA UNIDAD, ANTES DE LAS MUNICIPALES

P.S.O.E. y P.S.P., básicamente de acuerdo

Con el objetivo común de encontrar «un socialismo inédito y modelo para otros países europeos», finalizó ayer la segunda reunión plenaria del P. S. O. E. y del P. S. P. para la unidad de ambos partidos.

En esta reunión —explicó el secretario general del P. S. P., Jorge Enjuto— se han logrado unos acuerdos bases que servirán para la discusión posterior a nivel de cada Federación, a fin de lograr la unidad de los dos partidos lo antes posible. Informa Efe.

Alfonso Guerra, secretario de organización del P. S. O. E., puntualizó que los acuerdos se habían logrado en los tres frentes, el ideológico, el sindical y el organizativo, como fruto de los trabajos que han realizado las tres subcomisiones.

En la subcomisión ideológica, se ha conseguido sobre la base conjunta de una declaración de principios un balance de «casi práctica identidad» de ambos partidos, y la elaboración de un documento ideológico común unitario. Esta subcomisión, dijo Alfonso Guerra, ha trabajado sin obstáculos formales, dado que los principios ideológicos y los objetivos del P. S. O. E. y del P. S. P. son coincidentes.

En la subcomisión sindical, se ha admitido la libertad sindical de los militantes del P. S. P., hoy afiliados a Unión Sindical Obrera o a Comisiones Obreras, si bien, una vez finalizado el proceso de unidad, se recomendará la militancia a la «central sindical con la que el P. S. O. E. ha mantenido relaciones casi fraternales, la U. G. T.», puntualizó Alfonso Guerra.

En las conversaciones para la unidad, se han admitido las siglas del P. S. O. E., aunque los símbolos de los dos partidos —la rosa y el puño, el yunque y la pluma y la paloma— se utilizarán indistintamente por ambos partidos.

Sobre la integración de militantes y de las dos ejecutivas, se ha llegado a la necesidad de que las secretarías de ambos partidos se pongan a trabajar en equipo para conseguir la actualización de militantes a nivel nacional y los temas de or-

ganización de archivos, comisiones culturales y materiales. También se está realizando un balance sobre los activos y pasivos de los patrimonios del P. S. P. y del P. S. O. E.

EL MARTES, NUEVA REUNION. — Para el próximo martes ha quedado convocada una segunda reunión de la Comisión plenaria, en la que se aportarán ya los métodos y las soluciones para establecer los plazos y las fórmulas concretas de integración.

Fernando Morán, miembro de la ejecutiva del P. S. P. y experto en política internacional, puntualizó además que, en este punto, habían logrado una coincidencia para lograr un nuevo modelo socialista válido para otros países europeos, que se adapte a la alternativa socialista española.

Alfonso Guerra dijo también que esperaba que la unidad se consolidara antes de la celebración del próximo I congreso del P. S. O. E., previsto para diciembre, y por tanto, con tiempo suficiente para acudir conjuntamente a las elecciones municipales. Calificó de «rumores sin fundamento» el que Enrique Tierno Galván, presidente del P. S. P., vaya a encabezar la lista de las municipales del Partido Socialista. «Si bien es cierto que tanto a nivel periodístico como de la ejecutiva del P. S. O. E. se haya observado la posibilidad de este tema. Pero —dijo Alfonso Guerra— todas las precisiones sobre la unidad deberán ser resueltas por los Congresos respectivos de cada partido.»